You can do it!

## Catch your dreams

第3学年だより 第4号 令和5年 5月17日 文責 間山由佳

## 修学旅行, 生徒達の行動に感謝!

2日目早朝の地震や、ディズニーリゾートでの大雨と雷等に心配しながらも、2泊3日の全行程を終え、無事に修学旅行から帰ってきました。1日目と2日目の班別自主研修も様々な状況の中で、班で話し合いマイナーチェンジしながら最終目的地にたどり着いていました。生徒たちが臨機応変に対応できたことに感心しました。集合時間やルール等のプチ失敗はありましたが、誰かに大きく迷惑をかけることもなく、皆笑顔で3日間を過ごすことができました。ホテルでの生活もマナーを守り、大変立派でした。これは日頃のご家庭での教育の成果だと思っております。ありがとうございました。

ただ「楽しい」だけではなく、それぞれの「学び」のあった3日間となったようです。修学旅行のまとめは田子中発表会で展示する予定です。ご期待ください。

修学旅行実行委員の

さんの感想発表です。修学旅行の大成功が感じられる作文です。

2泊3日の修学旅行は学びや驚き、私たちが暮らしている地域との生活の違いで溢れていました。 1日目の鎌倉は、自然がたくさんありとても気持ちよく研修をすることができました。仙台では見られない建物ばかりで、ずっと感動していました。私は銭洗弁財天へ行ったのですが、そこは源頼朝が夢のお告げで神を祀った場所でした。もしかしたら鎌倉にあるすべての神社が源頼朝に関係があるのではないか、と家に帰ってから考えてみました。空いた時間で調べたくなりました。

2日目は江戸文化体験がありました。私は飴細工でうさぎを作りました。思ったよりも難しく一番初めにやったときは、顎から前足が生えたり、うさぎを作っているはずなのにいつの間にかエイリアンができていたりと大変でした。ですが昔の人々はこういうことをしていたのかと、江戸時代に生きていた人の気持ちになりながら飴を作るのは楽しく、本番はそれぞれ個性のあふれる飴ができました。授業では学べない文化を知り、学んで体験できて、充実した時間でした。また、都会での電車の移動は大変でした。

3日目はクラス別で研修を行いました。私は日本科学未来館とフジテレビへ見学に行きました。 その中でも特に印象に残ったのが,未来館に展示されていた"アンドロイド"です。

皆さん、アンドロイドとは何か知っていますか。聞いたことある人も少なくないと思います。では、アンドロイドの種類は知っているでしょうか。未来館には、同じアンドロイドでもいくつか種類がありました。複雑な動きで人間らしさを表現する「オルタ」、人間と見間違えるくらい私たちと同じ見た目をしている「オトナロイド」が展示されていました。これらがこの先当たり前に世の中に普及していったらどうなるのか、人間と大して変わらなくなってしまったらなど、人間という存在を改めて考える機会になりました。私たちにとってまだ身近ではないアンドロイドについて、もっと理解を深めたいなと思いました。

今回の修学旅行で達成できたこと、新たな課題など、それぞれ得たものが少なからずあると思います。その自分の中で得たものをここでストップさせるのではなく、修学旅行で学んだことを最大限に生かしながら、卒業するまでに最高の自分になれるよう努力していきたいと思います。









★学年だよりに掲載されている個人データは、仙台市個人情報保護条例によって保護されている対象です。 むやみに第三者に提供・複写したり、不当な目的に利用したりすることのないようにお願いします。また、破棄する場合には、適切、確実に行うよう重ねてお願いいたします。